



Bürk Mobatime informiert die Essener Handballfans Neue Anzeigentafel freut Bundesliga-Verein TUSEM Essen

Spielstand? Wer ist aufgestellt? Wie lange wurde schon gespielt? Diese für Sportler und Fans so wichtigen Infos liefert seit kurzem eine neue Anzeigentafel im Sportpark „Am Hallo“ in Essen. Hier spielt die TUSEM Essen in der zweiten Handball-Bundesliga, vor bis zu 3800 Fans im eigenen Stadion. Nun also die neue, DBB-zugelassene Anzeigentafel der Schwenninger Zeit-Spezialisten von Bürk Mobatime. Die wurde nötig, weil neue Richtlinien galten, zunächst nicht im Handball, aber im Basketball, das die Mannschaft der ETB Wohnbau im selben Stadion spielt. Doch auch für den Deutschen Handball Bund (DHB) wurde noch eine spezielle Lösung für die neue 2min.-Strafregel eingebracht. Mit der großen, übersichtlichen Tafel zeigen sich die Verantwortlichen sehr zufrieden: Leicht bedienbar sei sie, nach einer kurzen Schulung lief alles. „Die Schulung war sehr interessant aufgebaut, jeder hatte alle Funktionen innerhalb kurzer Zeit inne“, betont Lina Heintschel von der TUSEM Essen. „Das Touch-Bedienpult ist einfach und intuitiv zu verstehen. Wer einmal geschult wurde, hat keine Probleme mehr, die Anzeige zu bedienen.“ Und auch die Zuschauer sind zufrieden: „Bisher haben wir auch vom Publikum keine Beschwerden wegen Nichtlesbarkeit erhalten.“, so Lina Heintschel. Die allerdings gerne mehr Mitspracherecht bei der Anschaffung gehabt hätte: „Wir waren in die Auswahl leider nicht mit einbezogen. Sonst hätten wir weitere Dinge hinzugefügt, um es handballspezifischer zu lösen.“ Dennoch zeigt sie sich sehr zufrieden: Sie würde die Produkte und Leistungen von Bürk Mobatime und deren System- und Servicepartner Fa. Zeitdienst Sorge (Essen, Nordrhein-Westfalen) auf jeden Fall weiterempfehlen.



Der Turn- und Sportverein (TUSEM)

Essen-Margarethenhöhe wurde 1926 gegründet und ist weit über die Grenzen Deutschlands hinaus bekannt. Dreimal waren die Handballer der TUSEM Deutscher Meister, dreimal gewannen sie den Deutschen Pokal, dreimal triumphierten sie im Europacup und 13 Mal nahmen sie an internationalen Wettbewerben teil. Damit gehört die TUSEM Essen zu den ganz Großen im Handball. Seit der Saison 2013/14 spielt die TUSEM in der zweiten Bundesliga, arbeitet aber daran, wieder aufzusteigen. Die TUSEM Essen ist mit 2800 Mitgliedern und der hervorragenden Jugendarbeit das sportliche Aushängeschild der Stadt. Neben Handball bietet der Verein auch Leichtathletik, Fußball, Basketball, Volleyball, Schwimmen, Taekwondo, Boxen, Badminton, Tennis, Tanzen, Turnen, Tischtennis Elektro-Rollstuhl-Hockey, American Football und mehr. Der Sportpark „Am Hallo“ besteht aus einem Fußball- und Leichtathletikstadion samt Sporthalle.

